

Ano nuevo

El Año Nuevo es uno de los principales festejos del planeta, y en muchos lugares suele iniciar desde la noche del 31 de diciembre del año que termina.

¿Sabías que fue el Papa Gregorio XIII en 1582, quién estableció el 1 de enero como el día del Año Nuevo? La mayoría de los países, entre ellos el nuestro, lo celebran este día.



En México, como en muchos países, se festeja con 12 campanadas al compás de que se comen 12 uvas y se hace un brindis, con amigos o familiares.

¿Sabías que hay 5 países que NO festejan el año nuevo el mismo día que casi todo el mundo?
Entérate cuáles son:
Arabia Saudita, India, Irán, Israel y China

En Francia, se acostumbra que la gente se besa bajo

el muérdago a medianoche.









a una gran bola de cristal que desciende sobre una multitud en Times Square.

En Nueva York, la celebración se concentra en torno

¿Y tú cómo festejarás? Como lo definas hacer, diviértete y cárgate de energía porque seguro en 2017 vendrán muchas cosas buenas.

iFELIZ 2016 Y EXCELENTE 2017, te desean tus amigos de ZAFO!